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CdCS di Consulente Giuridico d'Impresa del 27.05.2022

In data 27/05/2022, alle ore 11:30 presso la Piattaforma Teams si riunisce il CdCS di Consulente Giuridico d'Impresa del 
27.05.2022 per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Comunicazioni;
2) Discussione Relazione CPDS 2021;
3) Approvazione nomina rappresentante studenti;
4) Designazione rappresentante studenti;
5) Ratifiche decreti del coordinatore;
6) Questioni riguardanti gli studenti;
7) Varie ed eventuali.

Sono presenti:
• Armanno Marco
• Battisti Michele
• Blando Felice
• Cerrito Marta
• Costa Massimo
• Impastato Ignazio
• La Porta Beatrice
• Li Volsi Gaspare
• Lo Presti Isabella Maria
• Maggio Giuseppe
• Mangano Renato
• Marino Giuseppe
• Potenzano Rosalba
• Purpura Alessandro
• Terranova Francesca
• Tumminello Luca

Sono assenti giustificati:
• Bucalo Maria Esmeralda
• Consiglio Elena
• Gioe' Chiara
• Modica Lara
• Pillitteri Francesco
• Scaglione Laura
• Tardia Ignazio

Sono assenti:
• D'asaro Antonio
• Cinquemani Luigi
• Quarchioni Sonia
• De Mela Vincenzo
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Il Consiglio è stato convocato con avviso del Coordinatore del 24 maggio 2022, recante protocollo n. 54492. Il Coordinatore si 
trova a Palermo e, nella seduta, svolge il ruolo di Presidente. Il verbale viene redatto dal dr. Felice Blando. Il Prof. Tumminello 
partecipa alla seduta a partire dalle ore 11:37. In osservanza a quanto previsto dalla delibera del SA n. 82/2022 del 14 marzo 
2022, prot. n. 28419, alla discussione del primo e del secondo punto dell'o.d.g. partecipano anche i componenti in carica della 
Commissione Paritetica Docenti Studenti (CPDS).

 
 

Comunicazioni

Il Presidente ricorda che, come da email già inviata dalle Segreterie, è necessario compilare le schede di trasparenza. 

 

Firmato da:
FELICE BLANDO - RU - IUS/09 - il 29/05/2022

RENATO MANGANO - PO - IUS/04 - il 29/05/2022

Discussione Relazione CPDS 2021

Il Presidente dà il benvenuto ai componenti presenti della Commissione Paritetica Docenti Studenti (CPDS) e, più
specificatamente, alla sua Presidente, prof.ssa Luciana De Grazia, e ad un suo componente, dr. Rosario Petruso, e poi
espone sommariamente le ragioni della loro partecipazione al CdCS per come si trovano indicate nella Delibera del SA n.
82/2022, recante protocollo 28419/2022. Poi, sempre in ottemperanza alla Delibera del SA appena citata, passa ad illustrare
la Relazione della CPDS per l’anno 2021, nella parte in cui essa si riferisce espressamente al Corso di Consulente giuridico
d’impresa. 

Il Coordinatore si sofferma sulla tabella riportata a p. 8 della Relazione, che legge integralmente, nell’ordine che segue:

Osservazione 1 – “L’indicatore del Corso (iC01), pari al 44 % (in lieve aumento rispetto all’anno passato) è sempre inferiore
rispetto la media nazionale del 54, 8 % ed una media dell’area geografica del 57, 8 %.”

Proposta 1 – “Monitoraggio mediante periodici incontri del Coordinatore con i rappresentanti degli studenti, anche al fine di
evitare che tale ritardo iniziale continui a tradursi in un ritardo nel conseguimento della laurea.”

Osservazione 2 – “L’indicatore iC00b registra il dato più basso nel periodo 2016 2020, rispetto alla media dell’area
geografica (53,3) e quella nazionale (95,0). Decremento anche degli indicatori da iC14 a iC16bis”. 
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Proposta 2 – Implementare l’attività di orientamento e promuovere il corso nel territorio anche mediante modalità a distanza.
Monitoraggio del percorso di studi degli studenti”.

Osservazione 3 – Esigenza di un maggior “accompagnamento” dei percorsi di apprendimento degli studenti da parte dei
singoli docenti”.

Proposta 3 – Sensibilizzazione dei docenti per effettuare prove in itinere (benché non obbligatorie).

Il Coordinatore, poi, spiega il significato degli indicatori richiamati; commenta l’osservazione n. 1 mediante un rinvio a p. 26
della Relazione, da cui emerge un trend positivo degli indicatori in questione; commenta la proposta n. 1, mettendo in rilievo
che, dato il numero estremamente esiguo di studenti, il Coordinatore e ciascun docente hanno un’interazione continua con gli
studenti; commenta la proposta n. 2, riferendo l’esito di alcune iniziative innovative adottate nei mesi scorsi; e, infine,
commenta la proposta  n. 3, raccomandando ancora una volta l’adozione di prove in itinere (in verità, già raccomandate in
passato). 

Il Coordinatore dà quindi la parola alla prof.ssa De Grazia, la quale esprime la propria soddisfazione per la relazione del
Coordinatore e mette in evidenza, anzi, i punti di forza del Corso; dà la parola al dr. Petruso, il quale dà atto della
completezza di quanto esposto; e dà la parola a chiunque voglia intervenire. Tuttavia, l’invito non viene raccolto da alcun
partecipante al Consiglio.

Firmato da:
FELICE BLANDO - RU - IUS/09 - il 29/05/2022

RENATO MANGANO - PO - IUS/04 - il 29/05/2022

Approvazione nomina rappresentante studenti

Il Presidente fa notare che, con decreto n. 1622 del 19 aprile aprile 2022, il Direttore del Dipartimento aveva proclamato il
risultato dell'elezione dei rappresentanti degli studenti e, più specificamente, la rielezione del sig. Gaspare Li Volsi. Il
Presidente fa notare inoltre che, a seguito di quel provvedimento, egli aveva emesso un proprio decreto n. 42682 del
21.04.2022 con il quale il Sig. Gaspare Li Volsi veniva accolto nel CdS di Consulente giuridico d'impresa per il biennio
2022-2024 e veniva destinato alla Commissione Paritetica Docenti Studenti (CPDS).

Il Presidente chiede pertanto di ratificare quel decreto nella parte in cui si stabiliva che il Sig. Gaspare Li Volsi veniva accolto
come rappresentante degli studenti di Consulente giuridico d'impresa per il biennio 2022-2024.

Il Consiglio ratifica all'unanimità.  

Firmato da:
FELICE BLANDO - RU - IUS/09 - il 29/05/2022

RENATO MANGANO - PO - IUS/04 - il 29/05/2022
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Designazione rappresentante studenti

Il Presidente fa notare che il sig. Gaspare Li Volsi è l'unico rappresentante degli studenti per il biennio 2022/2024. Il
Presidente fa notare inoltre che, anche a seguito di un'esplicita richiesta della Presidente della Commissione Paritetica
Docenti Studenti (CPDS), prof.ssa De Grazia, il sig. Li Volsi dovrebbe essere destinato, non già alla Commissione AQ del
Corso, bensì alla CPDS del Dipartimento come era stato inizialmente previsto nel Decreto del Coordinatore n. 42682 del
21.04.2022. 

Il Presidente chiede pertanto di destinare il Sig. Gaspare Li Volsi alla Commissione Paritetica Docenti Studenti (CPDS) del
Dipartimento.

Il Consiglio approva all'unanimità.

Firmato da:
FELICE BLANDO - RU - IUS/09 - il 29/05/2022

RENATO MANGANO - PO - IUS/04 - il 29/05/2022

Ratifiche decreti del coordinatore

Il Presidente sottopone a ratifica i seguenti decreti:

Decreto n. 36881 del 10.01.2022;
Decreto n. 37261 del 14.01.2022;
Decreto n. 37442 del 19.01.2022;
Decreto n. 37544 del 21.01.2022;
Decreto n. 37746 del 25.01.2022;
Decreto n. 38441 dello 08.02.2022;
Decreto n. 38761 del 15.02.2022;
Decreto n. 40881 del 18.03.2022;
Decreto n. 40901 del 18.03.2022;
Decreto n. 41523 del 28.03.2022;
Decreto n. 41784 del 31.03.2022;
Decreto n. 41943 dello 04.04.2022;
Decreto n. 43901 del 14.05.2022;
Decreto n. 44242 del 23.05.2022;
Decreto n. 44350 del 26.05.2022.
Il Consiglio ratifica all'unanimità.

Firmato da:
FELICE BLANDO - RU - IUS/09 - il 29/05/2022

RENATO MANGANO - PO - IUS/04 - il 29/05/2022
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Questioni riguardanti gli studenti

Il Presidente passa direttamente la parola al sig. Li Volsi, il quale fa presente che: a) l'applicativo utilizzato dagli studenti per
la prenotazione degli esami non riporterebbe la data dei singoli appelli; b) le procedure per lo svolgimento dei tirocini
potrebbero essere più rapide; e c) gli studenti che stanno studiando la materia, opzionale, "Modifica delle condizioni di
mercato, etc.", che non si è attivata per mancanza del numero minimo di studenti, desidererebbero sapere se possono
adottare il programma previsto per i frequentanti. 

Il Presidente si impegna ad attivarsi. Anzi, subito dopo lo scioglimento della seduta, per il punto sub a), scrive all'Ing.
Barbiera, responsabile per i problemi informatici dell'Ateneo, mettendo in copia il Sig. Li Volsi; per il punto sub b), telefona e
scrive al delegato per i tirocini, prof. Tardia, mettendo in copia lo studente Li Volsi; e, per il punto sub c), telefona al docente
della materia, prof.ssa Modica, e poi scrive al Sig. Li Volsi per informarlo che la prof.ssa Modica attende una sua email. L'ing.
Barbiera ed il prof. Tardia rispondono prontamente, mettendo in copia il sig. Li Volsi.

Firmato da:
FELICE BLANDO - RU - IUS/09 - il 29/05/2022

RENATO MANGANO - PO - IUS/04 - il 29/05/2022

Varie ed eventuali

Non risultano varie ed eventuali. 

Firmato da:
FELICE BLANDO - RU - IUS/09 - il 29/05/2022

RENATO MANGANO - PO - IUS/04 - il 29/05/2022
Il presente verbale viene approvato seduta stante.

Il Presidente
Renato Mangano

Il Segretario
Felice Blando
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